



## Rotschwänzelfest

Am 9. Juni war es wieder soweit, das Rotschwänzelfest fand zum zweiten Mal statt. Der Förderverein Freundeskreis der Norbert-Preiß-



Schule war wieder zusammen mit dem Sankt Martin Verein auf dem Parkplatz der Volksbank vertreten. An unserem Stand boten wir Reissdorf Kölsch und antialkoholische Getränke sowie Hamburger an.



Für die musikalische Unterhaltung an unserem Stand sorgte das Duo „Helga“ sowie Niklas Kaiser als DJ. Das Wetter spielte mit und die Stimmung auf dem Rotschwänzelfest war gut. Daher fand unser Kölsch reißenden Absatz und auch die Hamburger waren am frühen Abend weg. Bis in die Nacht hinein wurde sowohl vor als auch auf dem Ausschankwagen gefeiert.



Unser Dank geht an die Eltern, die uns unterstützt haben, an Müller Lebensraum Garten für die Dekopflanzen sowie ein ganz großes DANKE an Familie Kerschbaum für Strom und Wasser.

Es hat uns wieder sehr viel Spaß gemacht.

**Freundeskreis der Norbert-Preiß-Schule**

**St. Martin Verein**